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Б У Д У Щ Е Е Ч Е Л О В Е Ч Е С Т В А В С Е Ц Е Л О З А В И С И Т 
В Д Е К А Б Р Е прошлого года 

состоялся V I I I пленум Все
союзного Центрального Совета 
профессиональных союзов, на ко
тором был рассмотрен вопрос о 
задачах профсоюзов по усилению 
воспитательной работы среди тру
дящихся и укреплению социали
стической дисциплины труда. Эти 
задачи целиком и полностью от
носятся к деятельности профсоюз
ных организаций предприятий чер
ной и цветной металлургии нашей 
области. 

Через несколько дней в Месиве 
начнет работу X X I I I съезд К П С С . 

О н подведет итоги деятельности 
партии и народа в нерпод'развер-
нутого строительства коммунизма, 
определит задачи на . будущее, 
утвердит Директивы по пятилет
нему плану развития народного 
хозяйства С С С Р на 1966—1970 го
ды. 

В о всех уголках нашей страны, 
в том числе на металлургических 
предприятиях нашей области тру
дящиеся по-деловому обсудили 

проект Директив пятилетнего 
плана. Металлурги восприняли 
задание новой пятилетки как 
Свое кровное дело. Они хорошо 
понимают, что главный источник 
народного благосостояния, могу
щество нашей Родины — это ре
зультат их самоотверженного тру
да на своих рабочих местах 

В итоге большой организатор
ской работы среди трудящихся, 
которую проводили профсоюзные 
организации, хозяйственники под 
руководством партийных органов, 
металлурги области добились хо
роших показателей. За эти годы 
значительно возросло производ
ство чугуна, стали, проката и 
другой продукции. 

Металлурги области полны ре
шимости успешно начать первый 
год пятилетки. О б этом свиде
тельствуют социалистические со
ревнования по достойной встрече 
X X I I I съезда К П С С . 

Передовики и новаторы произ
водства, борясь за выполнение 
заданий, добиваются замечатель-

РЕБЯТА ДОВОЛЬНЫ 
Клуб подростков «Алая гвоздика» при правобережном Дворце 

культуры металлургов создан недавно, но он уже завоевал попу
лярность у молодежи. 

Недавно правобережный Дворец культуры был заполнен под
ростками, работающими на металлургическом комбинате. Очередной 
вечер клуба «Алая гвоздика» был посвящен предстоящему X X I I I 
съезду партии. 

Устный журнал «В здоровом теле — здоровый д у х » открыл 
секретарь парткома комбината Федор Иванович Пивоваров,. Первое 
слово он предоставил гостю молодых рабочих депутату Верховно
го Совета С С С Р Герою Социалистическою Труда Павлу Иванови
чу Федяеву. Известный сталевар рассказал юным металлургам о 
том, как он сам и его коллектив готовятся встретить X X I I I пар
тийный съезд. 

На этой встрече выступила также делегат предстоящего съезда 
партии машинист башенного крана завода металлоизделий треста 
«Магнитострой» Валентина Ромашина. 

На вечере в клубе «Алая гвоздика» речь шла не только о рабо
те, но и об отдыхе подростков. О планах строительства спортивных 
и культурно-бытовых учреждений в ближайшее время рассказал 
председатель профкома комбината В. Архипов. «Вы, молодежь, — 
сказал он, — должны больше заниматься спортом, посещать все
возможные кружки — в общем проводить свободное время как 
можно лучше и полезнее. А заниматься есть где, было бы жела
ние». 

Следующая страничка устного журнала била «спортивной». 
Перед юношами и девушками выступили воспитанники спортивной 
школы металлургического комбината, а также молодые шахмати
сты. Любители спорта рассказали о своих увлечениях, о сом, как в 
жизни и труде помогает занятие различными видами спорта. «Для 
спорта нужно всегда найти время. Спорт — это и хорошее наем рое
ние и здоровье», — говорили выступающие. 

Затем лучшим спортсменам под дружные аплодисменты присут
ствующих были вручены грамоты. 

В заключение этого вечера состоялся просмотр кинофильма 
«Большая олимпиада». Расходились ребята очень довольными. Еще 
один вечер клуба «Алая гвоздика» не прошел для них бесследно. 
Много нового, Полезного, Нужного почерпнули они из этой встречи. 

А . Р Я Х О В С К И Й . 
рабочий мебельной фабрики; 

БЫЛО О НЕМ ПОГОВОРИТЬ 
18 марта коллектив монтажного 

участка № 1 Ц З Л А П интересно н 
оживленно провел профсоюзное 
собрание, на котором были вы
двинуты кандидатуры па звание 
ударника коммунистического тру
да. Требовательно и придирчиво 
о б с у ж д а л с я вопрос о трудовой 
дисциплине, а также о поведении 
некоторых членов нашего коллек
тива в быту, в семье. С полным 
основанием на профсоюзном соб
рании отмечались хорошие сторо
ны жизни коллектива монтажного 
участка № 1, заслуженно были 
названы имена честных, добросо
вестных наших рабочих, с кото
рых и в труде, и в быту можтю 
брать пример. 

Среди кандидатов на право но
сить почетное звание слесарь-мон
тажник Владимир Константинов. 
Э т о активный комсомолец-обще
ственник. Несмотря па загружен
ность в работе, он успешно учит
ся на третьем курсе вечернего фа-
култУгета горномета л л у реп ческого 
института. Большим довернем 
пользуется Владимир в коллекти
ве И недаром вот у ж е два раза 
подряд он избирается председате
лем профгруппы участка. 

Л ю б я т и уважают рабочие мои-: 
гажиого участка ,\в 1 слесаря- : 
монтажника Анатолия Семенова . ; 
О н так же, как и Владимир, явля-! 
ется активным комсомольцем бри-; 
гады, хорошим производственник 
ком, членом редколлегии нашей: 
стенной газеты. А вечером зани-; 
мается в горнометаллургическом; 
институте. • 

Электрослесарь Никита Трофп-: 
мович Гавриленко работает в на-: 
шем коллективе уже давно. К о м 
мунист-общественник, неутомимый: 
и энергичный человек, Никита-
Трофимович пользуется большим: 
авторитетом у молодых рабочих.: 
О н всегда поможет, подскажет, ; 
посоветует, поделится, если надо,: 
опытом. Как говорят, у этого че-: 
ловека «сердце нараспашку». . . • 

По-отечески теплым словом на 
чальник монтажного участка № 1 
Н . Ермакович поздравил всех лю- | 
дей, которым коллектив оказал; 
огромное доверие, выдвинув их! 
кандидатуры на присвоение удар-' 
никои коммунистического труда. • 

В. Т О М Ч У К , j 
бригадир монтажников участ- : 

ка № 1 Ц З Л А П . 

пых успехов и труде. Они показы
вают образцы коммунистического 
отношения к порученному делу. 
Многие из них являются инициа
торами ценных починов, нашед
ших широкий отклик на метал
лургических предприятиях обла
сти. 

В декабре прошлого года ста
левары 13-й мартеновской печи па 
Магнитогорском металлургиче
ском комбинате тт. Карташов, С о 
рокин, М а н ж у л а и Березовой вы
ступили с инициативой на 400-тон-

мартеновской печи — 1010 пла
вок. 

К сожалению, ряд профсоюзных 
Комитетов и хозяйственных руко
водителей предприятий и особен
но цехов еще слабо использует 
социалистическое соревнование и 
его высшую форму — движение 
за коммунистический труд. С л а б о 
устраняются серьезные недостат
ки в организации труда и произ
водства, робко призываются уча
стники соревнования на более пол
ное использование пронзводствен-

телытои организации труда и про
изводства допускаются большие 
простои оборудования, потери ра 
бочего времени, В результате аг
регаты, цехи не выполняют произ
водственных планов, работают не
ритмично, рабочие-сдельщики не 
выполняют свои нормы выработки 
и теряют в заработной плате. 

Профсоюзным организациям и хо
зяйственным руководителям этих 
предприятий необходимо прояв
лять большую засюту о том, что
бы каждый трудящийся, на ка-

Р А В Н Я Т Ь Ш А Г 
пом агрегате выплавить в 1966 
году 310 тысяч тонн стали. 

Н а Ащинском металлургическом 
заводе по почину сталевара г. У р а -
заева развернулось соревнование 
за звантте коллектива X X I I I съез
да К П С С . Этот почин горячо под
держали на заводе. Сталевары 
этого предприятия тт. Попов , Ш е -
ва.чдин, Беляев и Куницын доби
лись рекордной стойкости свода 

пых мощностей металлургических 
агрегатов, улучшение качества 
продукции и снижение ее себе
стоимости. 

В организации соревнования не 
всегда соблюдаются ленинские 
принципы гласности, сравнимости 
результатов и товарищеской взаи
мопомощи. 

Н а некоторых предприятиях нал 
шей области из-за неудовлетвори-

ком бы участке он ни работал, 
добивался высоких производствен
ных показателей, чтобы ому были 
созданы необходимые условия, ко
торые позволили бы производи
тельно использовать весь бюджет 
рабочего времени и обеспечили бы 
необходимый уровень заработной 
платы. Все это является одной из 
причин нарушения социалистиче-

Много юношей и девушек начи
нают свои первые трудовые шаги 
в цехах комбината. Пройдет не
много времени и они самостоя
тельно станут к станкам, будут 
ремонтировать оборудование. 

Обучение молодых рабочих 
проводится и в кустовом электро-
ремон.тном цехе нонсохимичесного 
производства. Лучшим специали
стам поручено это почетное дело. 

На снимне : мастер производ
ственного обучения номмунист 
Николай Егорович Гущин (справа) 
с будущими злентрослесарями по 
ремонту оборудования Юрием 
Кутасевичем (в центре) и Вале
рием Башкуровым. 

Фото Н. Нсстеренко. 

ШЕФЫ ИЗ ПЕРВОГО МАРТЕНОВСКОГО 
Все теснее и теснее становится связь между 

детским клубим «Восход» и шефами из первого 
мартеновского цеха. У подростков и их старших 
товарищей много общих интересов и нужных.по
лезных дел. Председатель совета общественности 
т. Чернушкин и председатель цехового комитета 
т. Жданчиков постарались подобрать из рабочих 
цеха инициативных и опытных товарищей, кото
рые бы руководили различными кружками. 

Ребята с большим, удовольствием и увлече
нием занимаются в кружке юных ракетчиков, 
где они изготовляют модели современных ракет, 
самолетов. Ко Дню космонавтики, например, 
юные техники готовят своими силами космодром, 
I' которого будут производить запуск своих ра
кет. Кстати, эстраду, где будет происходить это 
любопытное зрелище, соорудили для своих ма
леньких друзей тоже шефы. 

• Руководителем этого кружка является первый 
подручный сталевара Николай Николаевич Шев
чук. Этот человек много сил и энергии отдает 
кружковцам. А ведь кроме работы, занятий в 
кружке, Н. Шевчук еще является студентом-
вечерником горнометаллургического института. 
.V него на все хватает времени! 

Любят и уважают ребята и руководителя фото-
кружка Евгения Александровича Шалимова, ра
ботающего машинистом врана. Придя на заня
тия, он обязательно проверит дневники у ребят, 
распросит об успехах в школе. И если уж за
метит отрицательную оценку, обязательно пош
лет домой исправлять ее, Поэтому-то фотолюбите
ли стараются не получать двоек. Стыдно перед 
своим учителем и товарищами. 

В небольшой, специально отведенной лабора
тории проходят занятия по фотоделу. Евгений 
Александрович терпеливо, наглядно показывает 
подросткам как правильно зарядить пленку, как 
проявить ее. И в сравнительно короткий срок 
ребята стали работать самостоятельно. Вот и сей
час они готовят стенд, где на фотографиях отра
зится жизнь клуба «Восход». 

Ребята очень любят Спорт. И шефы решили 
организовать при клубе секцию по боксу. Надо 
сказать, что в приобретении инвентаря нам очень 
помогли работники Горспортсоюза. 

Руководитель этого кружка перворазрядник 
Юрий Серафимович Коростылев так увлек ребят, 
что от тех озорных непосед-мальчишек не ос
талось и следа. Теперь они не слоняются без де
ла по улице, не мешают жильцам, они заняты 
своими интересными и очень важными делами. 
То тренировка, то подготовка к соревнованиям. 
Так что времени для безделья не остается. 

Пока наш клуб «Восход» посещают не очень 
много ребят. И не потому, что не хотят. HerJ Де
ло в том, что у нас в клубе не хватает помеще
ний для всех желающих заниматься в кружках. 
В этом мы испытываем большие трудности. То 
просим свободный зал в школе № 59, то в дет
ском клубе 116-го квартала. Об этом долж
ны подумать в домоуправлении М° 9. Ре
бята должны заниматься в нормальных 
условиях и в определенном месте. 

Кроме перечисленных мероприятий в детском 
клубе «Восход» шефы проводят различные вече
ра, диспуты... К большому и светлому праздни
ку, в 50-летию Советской власти, кружковцы 
уже сейчас готовятся активно. 

Недавно в нашем клубе прошел вечер: «Ша-
- гает юность празднику навстречу». На нем ста

левары, наши шефы, рассказали о больших тех
нических достижениях в цехе за последние два 
года. А ребята в свое время поделились успеха
ми в учебе. 

Затем т. Жданчиков вручил ребятам подарок 
от шефов: настенные часы. А старшеклассник» 
клуба и шефы обменялись концертами худо
жественной самодеятельности. > 

...Необходимо подчеркнуть огромную педаго
гическую ценность таких вечеров. У ребят про
буждается живой интерес к учебе, к трудной 
профессии металлургов. 

В. ДОРОНИНА, 
воспитатель датского клуба « В о с х о д » . 


